

le 10 janvier 2008

Dans le contexte rogentais actuel, Laurent Dupuis est vraiment l'homme de la situation.

Il a pu éprouver ses qualités lors des dernières élections législatives, lorsqu'il était sous suppléant: détermination, équilibre, sens du rassemblement et de l'intérêt général.

Il a par ailleurs des qualités rares dans le monde politique mais nécessaires pour exercer un mandat local: une véritable capacité pour imaginer l'avenir, innover et entreprendre.

Alors que l'UVEL et la droite traditionnelle se déchirent depuis trop longtemps, Laurent est porteur d'un vrai projet qui contribuera à restaurer la sérénité à laquelle les Rogetais aspirent.

L'équipe qu'il mène est d'une grande valeur, elle renouvelera profondément le paysage politique rogentais. Je suis fière qu'il porte les couleurs du Rodem et les valeurs de François Bayrou. Il a tout mon soutien, toute ma confiance.

